

Protokollauszug

aus der 69. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses vom 13.12.2017

öffentlich

Top 5.1 Sachstandsbericht Städtepartnerschaften 2017 17/SVV/0922 zur Kenntnis genommen

Herr Jetschmanegg, Fachbereichsleiter Kommunikation, Wirtschaft und Beteiligung, berichtet mündlich über die wichtigsten Inhalte des Sachstandsberichts Städtepartnerschaften 2017. Er weist dabei insbesondere auf die neue Städtepartnerschaft mit der Stadt Sansibar und das Jubiläum der Partnerschaft mit der Stadt Luzern sowie auf dazugehörige Projekte hin.

Im Anschluss an die Ausführungen von Herrn Jetschmanegg bedankt sich Frau Müller bei Frau Isabell Sommer, Sachbearbeiterin im Bereich Marketing, und Frau Dr. Sigrid Sommer, Bereichsleiterin Marketing, für die geleistete Arbeit. Sie regt des Weiteren an, den Film "Rue de Blamage", eine Dokumentation über die Baselstraße in Luzern, im Plenarsaal zu zeigen. Der Oberbürgermeister stimmt dem Vorschlag zu.

Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen.